

Gelar Global Market and Geopolitical Outlook 2015, Eastspring Investments Luncurkan Buku Market Outlook 2015 Bertajuk *Ready To Take Off*

Jakarta, 3 Februari 2015 - Eastspring Investments Indonesia, salah satu manajer investasi terbesar di Indonesia hari ini menggelar acara **Global Market & Geopolitical Outlook 2015** untuk para nasabah, mitra bisnis dan media.

MEDIA RELEASE

PT. Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

“Acara Global Market & Geopolitical Outlook 2015 ini merupakan bentuk layanan dan komitmen kami sebagai bagian dari pemain global untuk memberikan informasi terkini seputar kondisi ekonomi dan politik baik lokal maupun global kepada nasabah dan mitra bisnis sekaligus memberikan edukasi kepada stakeholders di pasar modal demi pertumbuhan industri reksa dana di tanah air”, ungkap **Riki Frindos, Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia**.

Acara Global Market & Geopolitical Outlook 2015 tersebut menyajikan berbagai informasi dan pandangan mengenai kondisi pasar dan politik global dan pengaruhnya kepada Indonesia dengan menghadirkan pembicara-pembicara dari Eastspring Investments baik dari kantor Indonesia maupun regional serta pembicara tamu yang ahli di bidangnya. Eastspring Investments Indonesia sebagai bagian dari grup keuangan global dengan keahlian dan pengalaman global memandang pentingnya berbagi informasi ekonomi dan politik global bagi nasabah dan mitra bisnis untuk menyikapi dinamika politik dan ekonomi global dalam menentukan strategi dan keputusan investasi.

Di sela sela acara tersebut, Eastspring juga meluncurkan **Buku Market Outlook 2015** yang merupakan publikasi tahunan Eastspring Investments Indonesia. Tahun lalu, Eastspring mengambil tema *Navigating the Election Year* yang secara khusus menyoroti tantangan dan peluang di tahun politik 2014 dan buku tersebut mendapatkan respon yang sangat baik dari nasabah maupun mitra bisnis.

Dalam edisi 2015 yang bertajuk *Ready to Take Off* ini, Eastspring menyoroti bagaimana eksekusi dari pemerintahan baru terhadap reformasi yang diharapkan setelah Indonesia melewati tahun politik 2014. Reformasi tersebut diharapkan dapat berjalan dengan mulus agar Indonesia tidak terjebak dalam *Middle Income Trap* atau Jebakan Pendapatan Menengah karena dividen demografi tidaklah abadi dan populasi Indonesia akan mulai menua di sekitar periode 2025-2030. Selain berbagi pandangan mengenai tantangan dan prospek pasar 2015, buku tersebut juga memuat pandangan regulator, pengamat politik serta pelaku pasar.

“Kami berharap baik acara maupun buku yang kami luncurkan dapat berguna dan menjadi referensi informasi investasi bagi nasabah dan mitra bisnis dan stakeholder di pasar modal. Kedepannya kami akan tetap dan terus berkomitmen untuk memberikan yang terbaik baik dari sisi produk maupun layanan” tambah Riki

Eastspring Investments Indonesia merupakan salah satu manajer investasi terbesar di tanah air dengan dana kelolaan lebih dari Rp 51,14 triliun per 31 Desember 2014. Di tingkat Asia, Eastspring Investments merupakan manajer investasi retail terbesar selama 3 tahun berturut-turut berdasarkan *Asia Asset Management Fund Manager Survey 2012-2014* dan baru saja memenangkan 6 penghargaan yang salah satunya sebagai *Best Asset Management House in Asia 2014* dalam ajang tahunan *Best of the Best Award* yang digelar oleh *Asia Asset Management Magazine*. Total dana kelolaan Eastspring Investments mencapai hampir US\$118 miliar per 30 September 2014.



MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

Tentang Eastspring Investments

PT Eastspring Investments Indonesia sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di tanah air dengan dana kelolaan lebih dari Rp 51,14 triliun per 2014 meliputi reksa dana dan *discretionary fund*. Tim investasi PT Eastspring Investments Indonesia merupakan salah satu tim investasi terbesar di industri reksa dana tanah air.

Sejak mendapatkan lisensi sebagai manajer investasi pada April 2012, PT Eastspring Investments Indonesia telah menerbitkan lima produk reksa dana, yaitu dua reksa dana saham, dua reksa dana pendapatan tetap dan satu reksa dana pasar uang. Sampai dengan saat ini, produk reksa dana PT Eastspring Investments Indonesia dijual melalui mitra distribusi ternama seperti Bank ANZ, Commonwealth Bank, HSBC, Mandiri Sekuritas, Bank Permata dan Standard Chartered Bank.

Eastspring Investments adalah bagian dari Prudential Corporation Asia, merupakan bisnis aset manajemen Prudential plc¹ di Asia. Eastspring Investments adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Asia, beroperasi di 11 negara Asia. Secara global, dengan lebih dari 2000 karyawan, Eastspring Investments mengelola dana sekitar US\$118 miliar per 30 September 2014.

Eastspring Investments memperoleh penghargaan sebagai perusahaan manajer investasi retail terbesar di Asia untuk tahun 2012-2014 berdasarkan survei oleh *Asia Asset Management*.²

Lebih dari sepertiga dana kelolaan Eastspring Investments berasal dari nasabah pihak ketiga termasuk berbagai nasabah retail dan institusi. Eastspring Investments juga mengelola aset produk pensiun dan asuransi jiwa yang dijual oleh Grup Prudential. Di Asia, Eastspring Investments beroperasi di Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan, Taiwan, Hong Kong, Uni Emirat Arab, Vietnam dan Indonesia, dengan beberapa *joint venture* yang beroperasi di India, Cina dan Hong Kong.

Prudential Corporation Asia (PCA) yang merupakan bagian dari Prudential plc di Asia memiliki bisnis asuransi jiwa dan bisnis manajer investasi yang beroperasi di 13 pasar Asia: Kamboja, Cina, Hong Kong, India, Indonesia, Jepang, Korea, Malaysia, Filipina, Singapura, Taiwan, Thailand, and Vietnam. Prudential plc adalah grup perusahaan pelayanan keuangan internasional yang beroperasi di Asia, Amerika Serikat dan Inggris.

Informasi tentang Eastspring Investments Indonesia dapat diakses pada www.eastspring.co.id

¹Prudential plc yang didirikan sebagai perusahaan yang berpusat di Inggris, serta perusahaan afiliasinya merupakan salah satu grup penyedia jasa keuangan yang terkemuka dan telah berkiprah selama lebih dari 160 tahun. Prudential plc menyediakan jasa asuransi serta keuangan baik secara langsung maupun melalui anak perusahaan serta usaha afiliasinya diseluruh dunia. Prudential plc tidak terafiliasi dengan Prudential Financial Inc, suatu perusahaan yang berdomisili usaha di Amerika Serikat.

²*Asia Asset Management Fund Manager Survey 2012 – 2014*. Survei tahunan ini memeringkat manajer investasi yang berpartisipasi di wilayah Asia ex Japan, Australia dan Selandia Baru ("wilayah") berdasarkan aset yang bersumber dari wilayah tersebut per 30 Juni 2012, 30 Juni 2013, 30 Juni 2014.

DISCLAIMER

INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG.

PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK).



Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Valentina Widyastuti

Head of Corporate & Marketing Communications

PT Eastspring Investments Indonesia

Phone : +62 21 2924 5555

Fax : +62 21 2924 5566

Email : valentina.widyastuti@eastspring.com

Website: www.eastspring.co.id

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id